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Мнение обучающихся о воспитании
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ЭКСПЕРТНОЕ 

МНЕНИЕ
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МНЕНИЕ ИНИЦИАТИВНЫХ ГРУПП

ВОПРОС ПЕДАГОГАМ

С какими трудностями организации воспитательной работы 

в образовательных учреждения вы сталкиваетесь? 

ВОПРОС РОДИТЕЛЯМ

Может ли ваша более активная позиция в процессе участия 

в различного рода школьных мероприятий, повлиять на 

процесс воспитания и сделать его более эффективным?



МНЕНИЕ ИНИЦИАТИВНЫХ ГРУПП

ПЕДАГОГАМ и РОДИТЕЛЯМ

Чего, на ваш взгляд, не хватает современным детям с 

позиции оценки их духовно-нравственного развития? 



ЭКСПЕРТНОЕ 

МНЕНИЕ
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МНЕНИЕ ИНИЦИАТИВНЫХ ГРУПП

ПЕДАГОГАМ РОДИТЕЛЯМ  УЧЕНИКАМ

Какая работа в направлении воспитания подрастающего 

поколения кажется вам наиболее эффективной и 

перспективной?

• Что кажется вам эффективным из того, что есть сейчас

• Что может сделать работу воспитания эффективной. 



Как можно повлиять на то, чтобы начать реализовывать те

приемы и направления организации воспитательной

работы, которые были высказаны нашими участниками

инициативных групп в качестве эффективных и

перспективных форм работы.

Какие шаги следует предпринять для того, чтобы

попытаться реализовать озвученные идеи?

Анкета 

обратной 

связи



СПАСИБО ЗА ВАШЕ УЧАСТИЕ

В НАШЕЙ ДИСКУССИИ

Анкета обратной связи


